

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan anugrahNya yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Hubungan Pemanfaatan Sumber Belajar (*Learning Resource*) terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa di kelas XI SMA Negeri 1 Sitelu Tali Urang Jehe Kabupaten Pakpak Bharat Tahun Pembelajaran 2012/2013”, di susun untuk memperoleh gelar Serjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada ibu Dra. Adriana Y.D. Lbn. Gaol, M.Kes sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga juga disampaikan kepada Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, Dr. Hasruddin, dan M.Pd Drs. Ashar Hasairin, M.Pd, yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran yang mendukung mulai sejak awal sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga di sampaikan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang banyak membantu selama penelitian hingga selesai penyusunan skripsi ini. Dan penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kepala Sekolah beserta guru-guru dan staf pegawai serta siswa-siswai kelas XI IPA SMA Negeri 1 Sitelu Tali Urang Jehe Kabupaten Pakpak Bharat yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian ini.

Teristimewa saya sampaikan terimakasih Kepada Ayahanda Abdul Hazid BoangManalu, Ibunda Salli Solin, Abanganda Ringkon BoangManalu, Kakakanda Syariah BoangManalu, Adinda Lia Nita BoangManalu serta Kekasih saya Yuliani

dan sanak keluarga yang sudah berdoa dan memberi dorongan dan dana kepada saya dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Tidak lupa juga penulis sampaikan ucapan terimakasih kepada teman seperjuangan Roni Berutu, Dian kartika, Dian Novia, Nurul, Safely, Rezqy, Nany, Humayroh, Khairunnisa, Halima, Wilda, Purwati, Widya, Yan capri, Jakop, Setia, Noferi, Ivan, Agnes, melda, ani, poi, siska, lisna dan semua teman-teman di kelas Pendidikan Biologi Dik B '09 dan Pendidikan Biologi Dik A '09, yang telah memberikan doa dan semangatnya selama ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Rinaldi BoangManalu

NIM. 409441032

THE
Character Building
UNIVERSITY